

Pressemitteilung

04.11.2022

kabelplus baut Glasfasernetz in Drosendorf-Zisserdorf mit IPTV und Bandbreiten für Internet bis zu 500 Mbit/s

Rund 220 Haushalte und Betriebe in Drosendorf-Stadt und den angrenzenden Katastralgemeinden bekommen Zugang zu schnellem Breitbandinternet und hochauflösendem Internetfernsehen. Der Ausbau der Glasfaser erfolgt im gesamten Ortsgebiet und startet im Frühjahr 2023 gemeinsam mit der Kanal- und Wasserleitungssanierung. Alle Haushalte erhalten "Fiber To The Home" (FTTH) - Glasfaser bis in die Wohnung bzw. bis ins Haus. Im bereits laufenden Bauabschnitt werden die Katastralgemeinden Oberthürnau und Heinrichsreith voraussichtlich bis Ende 2022 mit Glasfaser versorgt und mit dem Ausbau von Autendorf und Zettlitz wird noch im Herbst 2022 gestartet. Hier bekommen weitere 82 Haushalte und Betriebe Zugang zu FTTH.

"Unsere Kundinnen und Kunden nutzen vermehrt multimediale Dienste wie Video- und Audiostreaming, Home Office oder zeitversetztes Fernsehen (IPTV). Daher sind gut funktionierende Breitbandanbindungen sehr wichtig", so Gerhard Haidvogel, technischer Geschäftsführer von kabelplus. "Wir freuen uns besonders nun auch die Bürgerinnen und Bürger von Drosendorf und den ersten vier Katastralgemeinden Autendorf, Oberthürmau, Heinrichsreith und Zettlitz im schnellen Glasfaser-Netz von kabelplus begrüßen zu dürfen."

Robert Feldmann, Bürgermeister von Drosendorf, betont die Möglichkeiten, die sich daraus für seine Gemeinde ergeben: "Unsere Gemeinde macht mit dem Breitbandausbau einen wichtigen Schritt in die technologische Zukunft. Leistungsfähige Telekommunikationsinfrastrukturen gehören untrennbar zu einer erfolgreichen Wachstumsregion. Daher ist ein schnelles und gut funktionierendes Internet für uns ein großes Anliegen."

kabelplus GmbH

kabelplus ist Multimediaanbieter für Niederösterreich und das Burgenland und ein 100-%-Konzernunternehmen der EVN AG. Das leistungsstarke Netz der kabelplus bietet Kabelfernsehen in bester digitaler sowie HD-Qualität. Mithilfe modernster Glasfasertechnologie ist die Internetversorgung mit bis zu 500 Mbit/s besonders schnell. Seit 2019 bietet kabelplus auch Mobilfunkdienste für Privat- und Businesskunden an.